

WARTAWAN

Polsek Rajadesa Gelar Pembinaan dan Penyuluhan Kamtibmas, Wujud Nyata Polri Hadir di Tengah Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 20, 2025 - 08:38



Ciamis – Dalam rangka memperkuat sinergitas dengan masyarakat dan menjaga keamanan wilayah, Kepolisian Sektor (Polsek) Rajadesa Polres Ciamis melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan (Binlul) kepada warga Dusun Jagamulya, Desa Rajadesa, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Rajadesa Bripka Angga Sundara pada Minggu (19/10/2025).

Kegiatan Binlul ini menjadi salah satu bentuk nyata peran Polri dalam membangun kedekatan dengan masyarakat sekaligus memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Dalam kesempatan tersebut, Polsek Rajadesa mengajak para tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana yang aman, damai, serta kondusif.

Melalui kegiatan ini, kepolisian juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan sekitar. Polri mengajak seluruh elemen masyarakat agar senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi gangguan kamtibmas, serta menjaga komunikasi yang baik guna memperkuat kerja sama antara warga dan aparat penegak hukum di tingkat desa.

Kapolsek Rajadesa IPTU Radius Windhu Astono menjelaskan bahwa kegiatan Binluh ini merupakan bagian dari upaya preventif Polri dalam mencegah potensi gangguan keamanan. Menurutnya, keterlibatan masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi yang stabil karena keamanan tidak hanya menjadi tanggung jawab aparat, tetapi juga seluruh lapisan masyarakat. Polsek Rajadesa berkomitmen untuk terus hadir di tengah warga melalui kegiatan pembinaan, sambang, dan penyuluhan guna mempererat hubungan emosional antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., memberikan apresiasi terhadap pelaksanaan kegiatan tersebut. Ia menilai langkah yang diambil oleh jajaran Polsek Rajadesa merupakan cerminan dari semangat Polri dalam mengedepankan pendekatan humanis dan dialogis kepada masyarakat. Menurutnya, kegiatan semacam ini sangat efektif dalam memperkuat kepercayaan publik terhadap Polri sekaligus menciptakan kesadaran bersama bahwa keamanan merupakan kebutuhan bersama yang harus dijaga dengan partisipasi aktif seluruh warga.

Masyarakat Dusun Jagamulya menyambut positif kehadiran Polsek Rajadesa di tengah mereka. Warga merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian dan menilai kegiatan ini memberikan wawasan yang bermanfaat mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga menyampaikan terima kasih atas perhatian dan kehadiran Polri yang selalu aktif dalam mendengarkan aspirasi masyarakat serta memberikan solusi yang membangun.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lokasi berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif. Melalui kegiatan Binluh ini, Polsek Rajadesa menegaskan komitmennya untuk terus memperkuat kemitraan dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas yang stabil dan harmonis di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar